

Bad Honnef / Bonn-Oberkassel.

Michael Schidelko hat als Chirurg ein Händchen für Feinarbeit. Doch wenn es sein muss, greift der pensionierte Mediziner für Plastische und Unfallchirurgie aus Bad Honnef auch zum Presslufthammer.

Gerade erst hat Schidelko zusammen mit seiner Frau Regina und Vertretern der medizinischen Hilfsorganisation Interplast Germany das Missionskrankenhaus in Puma in Tansania modernisiert: OP-Säle und Krankenzimmer wurden umgebaut und auf einen besseren hygienischen Stand gebracht. Zugleich erhielten im Januar einheimische Ärzte und medizinische Fachkräfte eine Fortbildung, die die medizinische Situation in der bitterarmen Region verbessern soll.

Seit mehr als 20 Jahren besuchen Teams der Sektion Siebengebirge von Interplast Germany das Missionskrankenhaus in Puma und führen dort komplizierte Operationen durch, die für die Bevölkerung im trockenen Herzen von Tansania unerschwinglich wären: Geholfen wird Menschen mit schweren Entstellungen durch Unfälle, Verbrennung oder Krieg, Kindern mit angeborenen Fehlbildungen im Gesicht und an den Händen sowie Patienten mit großen Hauttumoren oder nicht heilenden Wunden.

Das alles kostet Geld – auch wenn die medizinischen Spezialisten unentgeltlich arbeiten und dafür Urlaub und Freizeit opfern. Interplast ist auf Spenden angewiesen. Deshalb lädt die Sektion Siebengebirge der Hilfsorganisation jetzt zu einem Benefizkonzert nach Oberkassel ein. Der Gospelchor „n Joy“ der evangelischen Kirchengemeinde in Bad Honnef will Interplast musikalisch unter die Arme greifen.

Die rund 70 Sängerinnen und Sänger bieten eine schwungvolle Mischung aus „Gospel and more“ – nämlich Klassik, Folk, Pop, Rock und Musical-Melodien. Auch afrikanische Klänge dürfen nicht fehlen. Das Konzert findet statt am Freitag, 9. Mai, um 19.30 Uhr in der Großen Evangelischen Kirche Bonn-Oberkassel (Kinkelstraße 4). Der Eintritt ist frei; um Spenden wird gebeten.

Bei der Organisation sind auch der Lions Club Siebengebirge, die evangelische Pfarrgemeinde Bonn Oberkassel und der Puma-Kreis aus Bad Honnef-Selhof beteiligt.